

Fin d'année

Écrit par Les Bisoudoux
Lundi, 30 Juillet 2018 16:51



L'année se termine pour les Bisoudoux également. Elle fut chargée en évènements.....deux nouvelles adhérentes qui se sont intégrées rapidement et naturellement, l'Arbre de Noël, le goûter de fin d'année, les sorties, le départ de notre présidente....et nos 7 grands qui nous quittent pour vivre de nouvelles aventures à l'école. Alors pour ne pas qu'ils nous oublient trop vite, nous leur avons fait décorer des sacs dans lesquels ils pourront y glisser tous leurs trésors. Bonne rentrée à Erwann, Emy, Victor, Soan, Sophia, Clément et Alpha. Et en attendant, nous vous souhaitons de belles et bonnes vacances à tous!

{gallery}2018/fin d_annee{/gallery}